
 

 

Présentation des priorités – district 6 

Par Alysson Gince 
 

Je vous présente 4 priorités dans ma campagne ainsi que l’angle avec lequel je souhaite 
travailler au conseil municipal. Pour moi, le mot d’ordre sera simple : l’amélioration 
continue. En tant que citoyen et en tant que ville, on apprend et on évolue. On doit se servir 
de ces apprentissages et des nouvelles façons de faire et de penser pour apporter des 
changements positifs dans la vie des gens. Que ce soit par de petites corrections de 
règlement ou par des projets d’envergure. Dans les dernières années, la ville s’est bien 
développée, mais il y a toujours place à l’amélioration et voici 4 priorités à mettre de l’avant 
: la consultation et la participation citoyenne, l’environnement, le drainage et la relance 
économique. 

 

Durant les dernières semaines, j’ai pu échanger avec les résidents du secteur sur leurs 
satisfactions et sur leurs préoccupations. La liste est longue et très variée, allant de la 
circulation routière aux mesures environnementales, passant par la réglementation des 
animaux de compagnie, par les plateaux sportifs et par la sécurité universelle. Les citoyens 
de plusieurs rues ont aussi parlé des problèmes en lien avec les inondations des résidences. 
À maintes reprises, je me suis dit que ces gens-là, on devait les consulter, les écouter et 
prendre en considération leur propos. Je propose alors d’organiser des rencontres entre 
voisins afin d’échanger, d’apprendre à mieux se connaître et de passer du bon temps. 
Pourquoi ne pas faire une rencontre ou un déjeuner pique-nique au parc tous les premiers 
dimanche de chaque mois? Cela donne aussi un bel accueil pour les nouveaux résidents 
d’un quartier!  

De plus, la ville s’est dotée de la politique d’information, de consultation et de participation 
citoyenne. Je souhaite pouvoir la mettre de l’avant et l’utiliser à son plein potentiel. Quand 
on me parle de tennis, j’ai envie de parler avec des passionnés et des joueurs de tennis. 
Quand on parle du skate parc et de sports roulants, on découvre un monde de possibilité en 
échangeant avec la communauté. Ces échanges-là, c’est précieux et on doit bien s’en servir. 

 

Vient ensuite l’environnement. On doit faire attention à notre terre, à notre air et à nos 
eaux. On doit protéger nos espaces naturels ainsi que la faune et la flore qui l’habitent. Afin 
de prendre de bonnes décisions, il sera important d’aller clarifier et préciser certains points 
de la politique de conservation des milieux naturels en concertation avec les organismes et 
les professionnels du milieu. L’objectif de protéger 30 % de notre territoire sera important à 
tenir.  

De plus, les mesures environnementales doivent être prises dans l’ensemble des dossiers de 
la ville. Lorsque l’on parle d’un nouveau projet, les comités de travail doivent avoir une liste 



 

 

de considérations environnementales pour évaluer les impacts et prendre des choix 
responsables. Ça peut être autant dans le choix d’un matériau que dans l’ajout d’un service. 
J’aimerais aussi que l’on discute avec la MRC Haute-Yamaska pour rendre plus accessible et 
introduire le compostage aux citoyens vivant dans les appartements de sept unités et plus. 

 

Un autre point nommé très souvent, et on a pu le vivre la semaine passée lors de la forte 
pluie : les inondations. De nombreux citoyens vivent du stress à chaque forte pluie suite à 
des inondations vécues dans les dernières années. Les systèmes de drainage n’arrivant pas à 
récupérer les eaux assez rapidement, les rues s’inondent et leurs maisons aussi. Les 
assurances semblent de plus en plus réticentes à assurer les risques d'inondation de 
certains bâtiments du quartier. Je m’engage à travailler de concert avec les citoyens du 
district 6 pour tenter de trouver des solutions concrètes à ce problème. À un certain point, 
c’est aussi l’une des responsabilités de la ville d’offrir des conditions de vie favorables à ses 
habitants. 

 

Finalement, la relance économique sera un enjeu primordial pour la ville dans son 
ensemble. Je souhaite apporter l’aide nécessaire aux entreprises et aux organismes du 
territoire pour la relance économique. Avec l’aide de son partenaire Commerce Tourisme 
Granby et Région, il sera possible d’offrir les services adéquats et d’assurer un dynamisme 
tout au long de l’année au centre-ville. Après l’investissement pour l’aménagement du 
centre-ville, il sera primordial de remplir les locaux vides, que ce soit via le soutien aux 
nouvelles entreprises avec les partenaires ou via l’attraction d’entrepreneurs venant de 
l’extérieur de la ville. 

Ce sont des dossiers déjà ouverts sur la table du conseil, mais qui méritent une attention 
particulière et une amélioration en continu.  

Je vais continuer de rencontrer les citoyens jusqu’au 7 novembre. Être à l’écoute de la 
population et mettre en place des actions concrètes pour améliorer leur milieu de vie fait 
encore partie de ma vision. Je souhaite apporter mon énergie, ma proactivité et ma 
jeunesse au sein du conseil municipal. 

Au Québec, on est 2 millions de jeunes de 18-35 ans! On mérite d’être représenté aussi au 
municipal.  

Pour moi, la politique municipale, c’est l’occasion de mettre pro activement en œuvre les 
idées de la population et d’améliorer la qualité de vie de tous. 

 


